



Nombre de alumnos: Jimmy Abimael Pérez H.

Nombre del profesor: María Del Carmen Cordero.

Nombre del trabajo: Marco teórico

Materia: Taller de elaboración de tesis

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9º cuatrimestre

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 de junio de 2021.

Construcción



- Método de mapeo
- Método por índices

Hernández-Sampieri y Méndez (2009) y Creswell (2013a) recomiendan el método de mapeo (elaborar primero un mapa) para organizar y elaborar el marco teórico. Además, Roberto Hernández-Sampieri ha sugerido siempre otro: por índices (se vertebra todo a partir de un índice)

¿Qué tan extenso debe ser el marco teórico?



- Creswell (2013a y 2005) ; recomienda que el marco teórico de propuestas de tesis (licenciatura y maestría) oscile entre 8 y 15 cuartillas estándares, en artículos para revistas científicas, de seis a 12; en tesis de licenciatura y maestría, de 20 a 40; y en disertaciones doctorales, de 40 a 50.
- Savin-Baden y Major (2013) consideran una extensión aproximada de 10 000 palabras y desarrollar entre cuatro o cinco apartados fundamentales

¿cuántas deben usarse?

REFERENCIAS

- Depende del planteamiento del problema
- Tipo de informe que se esté elaborando
- Área en que nos situamos
- Presupuesto

Deben ser referencias directamente vinculadas con el planteamiento del problema, es decir, se excluyen las fuentes primarias que mencionan indirectamente o de forma periférica el planteamiento, las que no recolectan datos o no se fundamentan en éstos (que son simples opiniones de un individuo) y también las que resultan de trabajos escolares no publicados o no avalados por una institución.